

# Message de la présidence

Par Nigil Haroon, président de la Société canadienne de rhumatologie (SCR)



En compagnie du Dr Felix Leung, président de l'ORA, lors de l'ASA de 2023 de l'ORA, King City, en Ontario.

L'un des principaux objectifs de ma présidence est l'engagement des membres et, au cours de l'année écoulée, j'ai eu de nombreuses occasions d'interagir avec nos membres de différentes régions du pays. Je suis convaincu que le fait de vous rencontrer dans votre propre milieu permet de mieux comprendre la diversité des cultures, des points de vue et des défis auxquels sont confrontés nos membres. Cela contribue à la réussite d'un autre thème stratégique majeur de la SCR, à savoir la promotion de l'inclusion, de la diversité, de l'équité et de la justice au sein de nos organisations. Nous sommes plus forts ensemble et je vous encourage à inviter vos collègues rhumatologues à se joindre à la SCR s'ils ne sont pas déjà membres. Notre PDG, le Dr Ahmad Zbib, et moi-même sommes impatients de vous rencontrer lors de petites réunions et de nous engager auprès des intervenants locaux en rhumatologie. Ces interactions permettront de tisser de nouveaux liens, de découvrir des compétences uniques parmi nos membres, d'encourager le partage des connaissances et de construire une organisation plus interconnectée et plus inclusive, en exploitant tout le potentiel de nos incroyables membres. N'hésitez pas à nous faire savoir si la SCR a des possibilités d'interagir avec vous et de vous aider d'une



En compagnie de l'incroyable équipe de la SCR lors de l'ASA de 2023, à Québec.

Chers collègues,

J'espère que vous vous portez bien. En tant que président de la Société canadienne de rhumatologie (SCR), je me réjouis toujours à la perspective d'utiliser les différents moyens de communiquer avec les membres de notre estimée organisation. Le *Journal de la Société canadienne de rhumatologie (JSCR)* est un excellent moyen d'atteindre cet objectif, et je remercie l'équipe formidable qui a dirigé cette publication au fil des ans, en particulier Philip et Jyoti, pour cette possibilité.



À la réunion de la Northwest Rheumatism Society (NWRS) de 2023, à Vancouver, en Colombie-Britannique.

manière ou d'une autre. Je vous encourage également à participer aux possibilités de leadership au sein de la SCR. En plus de travailler avec différents comités, nous sommes actuellement à la recherche de deux nouveaux membres pour le conseil d'administration. Compte tenu des caractéristiques démographiques et des compétences du conseil actuel, les rhumatologues pour adultes et ceux issus de petites collectivités ou qui n'ont pas encore atteint dix années de pratique sont encouragés à poser leur candidature. Pour en savoir plus sur les modalités pour présenter votre candidature, veuillez consulter le courriel que j'ai envoyé le 26 mai sur les mises à jour du président, ou communiquez avec la SCR.

Notre assemblée scientifique annuelle (ASA) continue d'être une plateforme remarquable permettant à nos membres de se réunir, de se connecter et de contribuer à la croissance collective de notre domaine. C'est une occasion qui nous unit dans une passion commune pour l'éducation, l'amélioration des soins aux patients, l'élargissement de notre compréhension scientifique et la vision d'un avenir meilleur pour la rhumatologie. Merci à tous ceux qui ont pu participer et contribuer au succès de notre ASA 2023, en mode virtuel ou en personne, dans la ville de Québec. Je remercie sincèrement le comité de l'ASA qui a mis en place un programme méticuleusement élaboré, des conférenciers estimés et un large éventail de séances scientifiques. Le gala a été une soirée dont nous nous souviendrons longtemps. Veuillez noter à votre agenda que l'ASA 2024 se tiendra à Winnipeg, au Manitoba, du 28 février au 2 mars 2024.

Consultez le site web de la SCR (<https://rheum.ca/fr/>) et découvrez l'incroyable étendue de nos activités. N'hésitez pas à nous envoyer un message si vous souhaitez participer à l'une ou l'autre initiative. Vous pouvez également écouter nos balados très appréciés Autour de la rhumato. Merci à tous ceux qui soutiennent la Fondation de la SCR. Si vous ne l'avez pas encore fait, veuillez consulter le site Web de la Fondation de la SCR. Sous la direction de notre présidente, la Dr<sup>e</sup> Vandana Ahluwalia, la Fondation de la SCR nous donne l'occasion de constituer un fonds important qui nous aidera à financer la recherche, la formation et la défense des droits par le biais de subventions, de bourses et d'autres programmes.

Je vous remercie encore une fois de me donner l'occasion d'être votre président et j'attends avec impatience notre prochaine rencontre. Je vous souhaite le plus beau des étés.

Nigil Haroon, M.D., Ph. D., D.M., FRCPC, MBA  
Président, Société canadienne de rhumatologie  
Chef de la division de rhumatologie,  
Réseau universitaire de santé et Mount Sinai Hospital  
Professeur agrégé de médecine et de rhumatologie,  
Université de Toronto,  
Chercheur principal, Schroeder Arthritis Institute  
Toronto (Ontario)